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チェンジ！ 

おおし 
お正月・冬休み気分は

ぬけだせましたか？ 

 

 

 今年
こ と し

はどんな１年
ねん

にしたいですか？ 目標
もくひょう

に向けてがんばるためには健康
けんこう

な 体
からだ

づくりも大切
たいせつ

です。冬休
ふゆやす

みに少
すこ

し生活
せいかつ

のリズムがくずれてしまった人
ひと

も，学校
がっこう

モードに切
き

り替
か

えて，生活
せいかつ

リズ

ムを戻
もど

していきましょう。今年
こ と し

もみなさんにとって，健康
けんこう

で実
みの

りのある１年
ねん

となりますように。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校保健・給食委員会 開催 
 １２月１９日，多くの PTA 委員の皆様にご出席いた

だき，学校保健・給食委員会が開催されました。保健

関係については，児童保健委員会の感染症予防に関する活動を紹介し，健康診断の結果と感染症発

生状況についてご報告させていただきました。コロナが落ち着いた一方，様々な感染症が発生する

ようになりましたが，幸い本校においては大きな流行もなく，冬休み，そして新年を迎えることが

できました。学校医（耳鼻科）の鱒渕裕子先生からは感染症や欠席児童が少なく感心しているとい

うお褒めの言葉をいただきました。 

また，耳鼻科検診の結果からは，今年度は耳垢栓塞が多かったことから，耳垢（みみあか）につい

てのお話がありました。 

＜学校医（耳鼻科）鱒渕先生のお話＞ 

・耳垢は乾いたもの，湿ったものがあり，湿っているからと言って病気 

 ではなく，遺伝によるもの。 

・耳垢掃除は時々したほうがいいが，入り口近くのみで，やりすぎると 

外耳炎になることもある。 

・綿棒を使って掃除をすると，押し込んでしまって耳の奥で固まってしまうことがある。カビが発生

することもあるので，注意が必要である。 

・耳垢栓塞を指摘されたら，家庭で取り除くことができればよいが，できない時には耳鼻科を受診し

て取り除いてもらうようにする。 

・アレルギー性鼻炎については，11月くらいから花粉に反応して症状が出ている人もいる。 


